



L'urgence est là, chacun le sait mais se trouve parfois désemparé par la tâche à accomplir. Que faire pour laisser aux générations futures une planète vivable ?

Et si vous veniez participer à la fresque du Climat ?

C'est un jeu collaboratif qui permet avec des cartes de réfléchir sur les impacts environnementaux de nos modes de vie. Il s'appuie sur les données scientifiques du GIEC sur le réchauffement climatique. Il s'agit de.....

Mieux comprendre pour mieux agir

CEYRAT

Espace Culture et Congrès
Dimanche 17 octobre 14 h 30

Tous les joueurs débutent à **15 h précises**
pour une durée de 3 h

De préférence inscrivez vous avant :
tousauxvergers@gmail.com

Des ateliers pour enfants à partir du CM1 et pour adultes
vous seront proposés et encadrés par des animateurs

L'après midi se terminera en musique à 18 h avec Chabada

Des boissons (Merci d'amener votre verre) et en-cas vous seront proposés.

Pass sanitaire obligatoire.